

“Mujeres brújula en un bosque de retos”: un libro solidario con África, la mujer y la ciencia

Parte de los beneficios del libro se destinarán a las becas Guadalupe de Harambee.

11/09/2020

Isabel Sánchez, secretaria central del Opus Dei, acaba de publicar con la editorial Espasa el libro “Mujeres brújula en un bosque de retos. Ideas

para superar la adversidad". Parte de los beneficios recaudados por el libro serán destinados a las becas

Harambee Guadalupe, un programa por el cual, durante una década, diez científicas africanas podrán beneficiarse cada año de una estancia de investigación en centros médicos y académicos de España.

Con motivo del lanzamiento del libro, la autora ha concedido varias entrevistas a medios de comunicación y ha participado en diferentes eventos de presentación en España.

Tal como explicaba la autora recientemente, la idea de escribir un libro surgió con ocasión de la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri -una científica madrileña del Opus Dei que buscó la santidad a través del ejercicio de su profesión como química e impulsó diversas iniciativas de promoción de la mujer. A raíz de una entrevista publicada en

el diario español El Mundo el día posterior a la beatificación, la editorial propuso a Isabel Sánchez escribir un libro sobre historias de superación, que presentara el liderazgo de la mujer en diversos ámbitos.

Entre estas historias, podría incluirse la de las beneficiadas por las becas Guadalupe, pues son “mujeres brújula” que trabajan desde la ciencia por el progreso de sus países. En esta primera convocatoria, muchas de ellas han visto por el momento suspendida su estancia en el extranjero a causa de la emergencia sanitaria causada por la Covid-19. Una situación incierta que está muy presente en las páginas del libro, donde se ofrecen valiosos consejos para afrontar las dificultades y trabajar de forma conjunta y solidaria por mejorar el propio entorno social.

La autora presentó el libro en un evento digital, celebrado el pasado viernes, 4 de septiembre. En un diálogo con el periodista Gonzalo del Prado, habló de la génesis de este ensayo y los grandes retos que se presentan al mundo contemporáneo, y que configuran cada uno de los capítulos. Ante este bosque de desafíos, habla de cerca de 80 mujeres que han sabido encontrar el norte y orientar a muchos otros en ámbitos diversos como la educación, los negocios, la salud o la vida familiar. A muchas las ha conocido gracias a sus viajes por más de 50 países, como parte de su trabajo en la Asesoría Central.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/mujeres-brujula-libro-secretaria-central-opus-dei/> (09/02/2026)